

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XVI. Catechismuslieder.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

preis gegeben ber lowen und fo bilf, bag wir auch willig fenn mehrerm ungeftum bertrieben creus zu überwinden. aus bem leben.

res wort auf folche weife fort for leib und blut fur deine lehe und fort nur taglich gugenom- re magen : bamit die nachwelt men; fo ift das wort ber felige bir julob von unfere glaubens fett nur defto ftanter ausgebreit, guter prob auch funftig moge und weiter forigefommen.

11. Co bat die gange welter- 17. D herr! laff bir befohfennt, baf bu ber firchen regi- len fenn ber Chriften beilge ment felbst haff in beinen ban firch gemein, erhalte fie auf ben , bag meder feuer ober erben im frieg und fieg, im leib schwerdt bie schaffein beiner und frend, bis bort bie bim wend und heerd recht konnen meld berrlichfeit wird offenbon bir wenben.

12. Run, herr, wie foldes M. J. Chr. Arnfchwanger. jederzeit mit bobem bant die Christenheit in der gemeine XVI. Catechimus preifet, wenn wir betrachten, wie dem wort so wunderlich ift fommen fort, das unfre feele | Mel. Dun dancker alle Goten fpeifet.

bich, bag bu, v Derr! gena- tar gefallen, bas unfre andacht diglich noch ferner wolleft wal- bant; bor beiner finder lallen ten ben beinem wort mit deis mit bochften anaben an: nimm nem fchus, und wider aller biefes opfer bin, bas bir bier feinde trut die Chriftenheit er- gundet an der andachte volle halten.

und biefer geit in ftiller rub baft baf bu in unfre bergen und bein reichlich laffen horen, lag bas gefete schreibft, und biefe lichte beitrauen gegen bir, fo mohl die fergen aufs neue wiederum liebe fur und fur in unferm ber- burch Mofen angebrennt, das gen mehren.

15. Wenn aber follte mit ber mogen fennt. zeit verfolgung und trubfelig- | 3.Du haft, allmachtger hErr,

ber wolfe grimm, und mit noch iwie die apostel insgemein, bas

aie

311

nic

-ne

Die

bu

bei

gel

tel

fre

bi

fre

m

111

818

in

m

m

DE

Di

h

n

10

b

16. Lag uns mit emem bel. 10. Doch aber bat bein theu- ben - muth auch gleichfalls unfacene prote sten tobons el

baret merden 3 44 Aburg Bun

lieder. 1 and ing

rifet.
13. Allso ift unfre bitt an 900 Caf, liebfter Beful

14. Das evangelium, bas bu 2. Wir ehren, Bater, Dich nun die fundge feel ihr unver-

feit auch über uns fich finden; uns feel und leib gegeben, und giebit